

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 15. Dezember 2022 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksrätinnen und Bezirksräte den nachstehenden

## **Antrag**

betreffend

### **Prüfung eines ganztägig geführten PensionistInnenklubs im Winter 2022/23**

Der zuständige Amtsführende Stadtrat für Soziales, Gesundheit und Sport, Peter Hacker, wird ersucht zu prüfen, inwieweit die Standorte der Wiener Pensionist:innenklubs auf der Wieden im Winter 2022/23 ganztägig geführt werden können.

#### **Begründung:**

Angesichts unterbleibender Preisregulierungen auf dem Energiemarkt werden steigende Heizkosten auch auf der Wieden für viele Bewohner:innen eine schwere finanzielle Mehrbelastung mit sich bringen. Vor diesem Hintergrund erschiene es sinnvoll, zumindest an einem Standort der Wiener PensionistInnen-Wohnhäuser ein ganztägiges Angebot zu prüfen, das es jedenfalls Montag bis Freitag ermöglichen würde, in beheizten Räumen soziale Kontakte zu pflegen. Dafür würde sich aus Sicht der Bezirksvertretung der Standort im Amtshaus Wieden, das ohnehin durchgehend in Betrieb ist und in anderen Stockwerken ganztägig beheizt ist, in besonderer Weise anbieten.